

A diferencia de las bandas AM y FM, la radio digital permite la retransmisión de varios servicios en una única frecuencia. Un conjunto de servicios se denomina "grupo". El número de grupos que pueden sintonizarse varía según la zona. Cada uno de ellos ofrece entre 6 y 12 servicios.

La radio digital se transmite desde transmisores regionales y locales. Algunos servicios son nacionales o regionales y se emiten a través de distintos transmisores situados por toda la región o todo el país. Otros servicios son locales y solo están disponibles dentro de cierto radio de proximidad con los transmisores.

BÚSQUEDA DE SERVICIOS DIGITALES

Pulse los botones de búsqueda (8) y (9) para buscar la banda que contiene grupos locales disponibles. También puede realizar la búsqueda con los botones de búsqueda del volante.

Las emisoras nacionales usan los mismos grupos por todo el país y, por tanto, no hace falta buscarlos. Si ya ha memorizado sus emisoras nacionales favoritas, las puede encontrar en los mismos botones de presintonización.

La pérdida de recepción con el vehículo en movimiento puede deberse a que el vehículo se encuentra fuera del alcance del grupo. Utilice los botones de búsqueda (8 o 9) para buscar los servicios con mayor intensidad en esa zona.

Nota: La conexión de otros equipos eléctricos auxiliares puede perjudicar la recepción de la radio DAB.

SELECCIÓN Y MEMORIZACIÓN DE SERVICIOS DIGITALES

Seleccione **DAB1** o **DAB2**. En cada banda, la emisora activa será la última que usted ha estado escuchando. Si desea seleccionar otra emisora, pulse el botón de presintonización correspondiente (de 0 a 9).

Puede utilizar cualquier botón de presintonización para memorizar servicios de radio digital de cualquier grupo. La acción de pasar a emitir una emisora de otro grupo puede tardar unos segundos (aparece la palabra "**Buscando...**" en la pantalla). El cambio de emisora dentro de un mismo grupo es inmediato.

Si no hay ningún servicio memorizado en un botón de presintonización, o si el servicio no puede sincronizarse en la ubicación donde se encuentra el vehículo, aparece el mensaje "**No hay señal**" en la pantalla.

Si el servicio que desea sintonizar no está presintonizado en los botones, o en ese momento no hay cobertura, puede pasar a otros servicios del mismo grupo pulsando los botones de búsqueda ascendente y descendente. Una vez finalizado el grupo, se muestra el mensaje "**Buscando...**" durante unos segundos y, a continuación, se accede al siguiente grupo. Para pasar de un servicio a otro dentro de este nuevo grupo, pulse repetidamente los botones, tal y como se ha descrito anteriormente.

Para memorizar un servicio en un botón de presintonización, mantenga pulsado el botón numérico que desea mientras se está reproduciendo el servicio deseado. A continuación, aparece el dibujo de una barra en la que se muestra el tiempo durante el cual debe mantener el botón pulsado. En ese momento, aparece una ventana emergente con el mensaje "**Presintonía memorizada**". Deje de pulsar el botón.